
4 Pièces

98 m²

Réf. MZICC4686

890 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Secteur haut du Cannet proche Bréguières et  chemin des collines,  au

sein  d'une  résidence  de  haut  standing  avec  piscine  à  débordement,

salle  de  fitness,  sauna  et  gardien  à  l'année.Venez  découvrir  cet

appartement très lumineux bénéficiant d'une très belle exposition plein

sud.Il  est  composé d'une entrée  ,  un  spacieux  séjour  avec  sa  cuisine

ouverte  donnant  sur  une  très  grande  terrasse  vue  mer.Le  coin  nuit  :

l'appartement détient trois chambres dont une principale avec placard

et  sa  salle  de  bain,  wc  exposé  sud  et  donnant  sur  la  terrasse

principal.Deux autres chambres avec salle de douche et wc ...

In  the  upper  part  of  Le  Cannet,  near  Bréguières  and  Chemin  des  Collines,  in  a

luxury  residence  with  infinity  pool,  fitness  room,  sauna  and  year-round

caretaker.Come and discover this bright, south-facing flat.It comprises an entrance

hall,  a  spacious  living  room with  an  open-plan  kitchen  opening  onto  a  very  large

terrace with sea views.The sleeping area: the flat has three bedrooms, one of which

is  the  master  bedroom  with  a  fitted  wardrobe  and  its  own  bathroom  and

south-facing wc opening onto the main terrace.Two further bedrooms with shower

room and wc complete the night space.This flat has ...
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